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Всемерное повышение идейной направлен
ности преподавания, углубление связи тео
рии с практикой, выкорчевывание схоласти
ки и формализма— важнейшая задача, сто
ящая перед нашей высшей школой.

«Правда».

Исход сессии 
решается в семестре

Исход экзаменационной сессии ре
шается в семестре. Только тот студент j 
сможет успешно сдать экзамены, кото- j 
рый в течение всего семестра занимался j 
систематически и по графику, который 
не пропускал лекций и практических 
занятий, умело использовал свое время 
для самостоятельной работы над книгой . \  
Это особенно важно теперь, когда до 
экзаменационной сессии остались счи
танные дни.

А между тем, многие группы факуль
тетов института до сих пор работают 

(крайне неудовлетворительно. Через не
сколько дней начнутся экзамены в груп- 
*Г"! М-479, большинство студентов кото
рой не имеют зачета ни по одному из 
семинарских занятий по политической 
экономии. В группе М-478 лишь 1 і че
ловек из 31 имеют зачеты по всем трем 
семинарам.

Чрезвычайно низка посещаемость лек
ций и практических занятий в группе 
Э-182, лучшей в прошлом семестре на 
курсе. Не удивительно, что 15 человек 
из этой группы не сдали первого листа 
по черчению, хотя сроки сдачи давно 
миновали.

Многие студенты группы Э-365 еще 
не окончили первые листы проекта, ра
ботают не по графику. Коммунист Виль- 
пянский совсем не посещает занятий по 
проектированию.

Подобные примеры имеют место и на 
друіих факультетах. Поэтому первосте
пенная задача учебной части института 
I деканатов—в оставшееся до сессии 
время добиться полной ликвидации сту
дентами всех задолженностей по семи- 
р/рским занятиям, домашним заданиям, 
контрольным работам и курсовым про
ектам.

Каждый день, каждый час накануне 
экзаменов студенты должны использо
вать умело и рационально. Партийное и 
комсомольское ядро групп должно за
пять авангардную роль в самый ответ
ственный в жизни студенчества пери
од-период подготовки к весенней экза
менационной сессии.

Напрячь все усилия
С 10 апреля у студентов трех групп ■ 

VII семестра начинаются экзамены. Сей-1 
час в этих группах уже закончилась за- j 
четная сессия. В группах М-477 и М-478 
полностью сданы зачеты по курсовому 
проекту по под’емно-транспортным ма
шинам. Досрочно сдали проекты комму
нисты Хрисанов, Власов, Котов и дру
гие. Качество выполнения их проектов 
признано комиссией отличным.

Но неблагополучно обстоит дело с з а 
четами по политической экономии. В 
группе М-479 большинство студентов не 
имеет зачета ни по одному из трех се
минарских занятий, прошедших в семест
ре. Это тт. Вершинин, Белоусов, Зако- 
малдин, Котюхов, Захаров и др. Лишь 
два студента группы — тт. Виноградов 
и Токарев имеют зачеты по всем трем 
семинарам.

В ^группе М-478 студенты Аникин и 
Галактионов не имеют зачетов ни по 
одному из семинаров, а часть студентов 
не имеет зачетов по I—2 семинарам. 
Лишь II человек из 31 имеют зачеты 
по всем семинарам.

Такие студенты, как Аникии и Галак
тионов, должны напрячь все усилия, 
чтобы успешно сдать экзаменационную 
сессию.

А. П. ШАБАШОВ, 
зам. декана механического факультета

ПРИБЛИЖАЕТСЯ ВЕСЕННЯЯ ЭКЗАМЕНАЦИОННАЯ СЕССИЯ!
Дорожить каждым днем, каждым часом

★  ★  *

Плохая посещаемость
По итогам, прошлой сессии наша груп

па вышла на первое место по курсу. ІТо 
в этом семестре положение в группе 
значительно ухудшилось. К контроль
ной работе по иностранному языку нуж 
но было сдать 15 тысяч- знаков. Однако, 
группа сдавала внеаудиторное чтение в 
самый последний момент, а некоторые— 
даже после контрольной работы. Уже 
прошли все сроки сдачи первого листа 
по черчению, но задание сдали лишь 10 
человек из 25.

Большое количество «троек» по ма
тематике явилось следствием пропусков 
занятий. И сходя из этого, понятно, ка
кое большое значение имеет регулярное 
посещение лекций и практических за
нятий. Но посещаемость в группе «пло
хая. На седьмой неделе количество про

пусков по неуважительным причинам по 
сравнению с прошлым семестром воз
росло с 2 до 20. Подобные сравнения 
предыдущих недель с прошлым семест
ром дают такие же неутешительные ре- 

1 зультаты.
і Поэтому наша практическая задача 
j заключается в первую очередь ів улуч
ш ен и и  посещаемости. На комсомольском 
j собрании 8 апреля мы со всей серьез

ностью обсудим создавшееся в  группе 
нетерпимое положение, чтобы наша груп
па снова была передовой в приближаю
щейся экзаменационной сессии.

синдин,
староста группы Э-182.

ольховиков,
комсорг группы.

Л у ч ш а я  н а  к у р с е
Группа М-289 считается лучшей на 

курсе.
Коммунисты и комсомольцы группы 

хорошо учатся и выполняют большую 
общественную работу. К 0ММУНИСТЬІ Райт- 
ман—-член партбюро факультета, Кар
пов—агитсектор бюро ВЛКСМ, Еж ов— 
член комитета комсомола института, 
Безбоков — член правления клуба ин
ститута, комсомольцы Юсупов и Ми- 
тюхляев — 'агитаторы на подшефном 
предприятии, Кулыгин — член бюро 
ДОСАВ. Комсорг группы Нудель- 
май —1 активный спортсмен. Староста 
Гіросвиряіков — член курсового бюро 
ВЛКСМ. В. КОНОВАЛОВ.

Группа Мт-367
Группа Мт-367 зимнюю экзаменацион

ную сессию закончила со стопроцентной 
сдачей экзаменов. В группе 5 отличников 
учебы. 78 процентов студентов группы 
имеют хорошие и отличные оценки.

Сессия не за горами, и группа сейчас 
уже делает івсе возможное', чтобы осво
бодить время перед сессией. Так, боль
шинство студентов группы уже закончи
ло сдачу знаков по техническому 
переводу.

Многие студенты участвуют в научно- 
технических кружках, спортивных сек
циях, ведут общественную работу. Все 
это помогает хорошо подготовиться к 
предстоящей сессии. ПОЛУКАРОВ, 

Староста группы МТ-367.

Готовимся к экзаменам

На первом организационном заседании 
нового . состава партийного комитета 
института секретарем парткома избран 
тов. Кириллов 10. Л., заместителями се
кретаря парткома — Щ еголев Г. Т. и j 
Кудрявцев К Г. 1

Наша группа закончила третий се
местр с хорошими учебными показате
лями. Большинство студентов группы 
сдавало задания аккуратно по графику. 
В результате систематической подготов
ки к занятиям студенты Зырянов, Со
колов, Славгородский, Тен-Ен-Хи, Дю- 
Фа-Ден являются отличниками учебы.

Хорошо сдав экзамены /за третий се
местр, группа и теперь сдает в срок все 
контрольные работы и домашние зада
ния, чтобы в четвертом семестре сдать 
экзамены еще лучше.

Особенно интересуются и хорошо за
нимаются студенты нашей группы ана
литической химией, внимательно и ак

куратно проводят лабораторные работы. 
Соколов, Мезенцев, Кузнецова, Дю-Фа- 
Ден углубляют свои знания творческой 
работой в кружке аналитической химии.

Чтобы лучше освоить технический пе
ревод по английскому языку, студенты 
на групповом собрании решили чаще 
посещать консультации и заниматься по 
этому предмету группами по нескольку 
человек.

Сейчас студенты группы начали уси
ленную подготовку к весенней экзаме
национной сессии.

В. КУЗНЕЦОВА, 
староста группы Х-216.

Две группы
Курсовой проект по деталям машин-- 

первая творческая работа студента. Н а
учить работать творчески, умело приме
нить полученные знания — основная за
дача проекта. Работа по проектирова
нию, особенно чертежная, очень трудо
емкая и требует много времени. Это 
учли студенты группы Э-364. Староста 
группы Симаков, студент Степанов до
срочно сдали проекты. Готовы проекты 
у Карнаух, Усова, Третьякова. Все сту
денты группы, кроме Кузнецова, укла
дываются в график по проектированию.

Слабо идет проектирование в группе 
Э-365. Только три человека — Макеев, 
Семенов и Белкин проектируют по гра
фику. Совсем не ходит на занятия по 
проектированию коммунист Вильнянский; 
Комсомолец Лабзов еще не начал рабо
тать над первым листом проекта. Не 
окончены первые листы у Антюхинар 
Брянского, Плоткина, Андреева.

Такое положение в группе нетерпимо. 
Только сдача рроекта в срок позволит 
студентам хорошо подготовиться к экза
менационной сессии и успешно ее сдагь.

Р. СЕЛЬКОВА, 
член бюро ВЛКСМ 111 курса 

энергетического факультета.

В под ар он с ‘езду
На собрании в группе Мт-447 было 

решено выполнить курсовой проект по 
грузопод’емным машинам досрочно, к 
:5 апреля. Весь первый полуссмеетр 
группа усиленно работала над проектом, 
и многие студенты уже закончили его к 
1 апреля.

4 апреля состоялась первая защита 
проектов старостой группы Тагиройым, 
комсоргом Елохиным, коммунистом Кар
ташовым и другими. По отзывам 'препо
давателя, все студенты успешно справи
лись с проектом. Кончают проекты и 
все остальные студенты группы.

Досрочная сдача курсового проекта— 
их подарок XI с’езду комсомола.

В. СОФРОНОВ 
секретарь бюро ВЛКСМ IV курса

метфака.

С т а  л  и  н е к и е  с т  и  п  е н  д и а т  ы
шттшжшт ш

Рифат УРМ АНОВ (3-459) Антонина ДЕНИСГОК (И-435) Виталий СМИРНОВ (Мт-362;



С Ученого совета института

Искореним до конца космополитизм
4 апреля состоялось расширенное за- | 

седание Ученого совета института. По
мещение, где проходило заседание, бы- | 
ло переполнено до отказа. На повестке ' 
дня стояли два вопроса: «Борьба ком
мунистической партии против буржуаз- j 
ного космополитизма» и «Повышение 
идейно-теоретического уровня учебной и 
научной работы института в свете борь
бы с космополитизмом».

В докладе по первому 'Вопросу про
фессор Курсаноз показал реакционную 
сущность космополитизма. Крсмш оли- j 
тизм — классово-враждебная идеология, 
идеология фашизирующейся буржуазии 
англо-американского блока. Космополи
тизм направляет свои ядовитые стрелы 
против советского патриотизма, как дви
жущей силы нашего народа в борьбе 
за построение коммунизма.

Приведя конкретные примеры проявле
ния космополитизма в литературе, ис
кусстве, философии, физике и биологии, 
тов. Курсанов поставил перед научны
ми работниками общую задачу — быть 
непримиримыми даж е к самым малей
шим проявлениям космополитизма, везде 
и всюду .проводить высокую идейную 
направленность. Важнейшим средством 
искоренения космополитизма является 
глубокое изучение произведений Маркса, 
Энгельса, Ленина, Сталина.

По второму вопросу 'Выступил заме
ститель директора института профессор- 
доктор H. C.. Сиунов. •

— Исторические решения Ц К  ВКЩ б) 
по идеологическим вопросам и выступ
ления нашей большевистской печати о 
борьбе с  космополитизмом, — сказал 
профессор Сиунов, — направлены на 
окончательную ликвидацию пережитков 
капитализма в сознании людей, на борь
бу против раболепия и низкопоклонства 
перед -иностранщиной. ®

Тов. Сиунов остановился на фактах 
проявления космополитизма в нашем 
институте. Некоторые научные работни
ки, как профессор Чистяков, стоят на 
позициях іголого эмпиризма. Доценту 
Мартьянову было указано на то, что он 
читает лекции на нвэком уровне. Про
шел год. Картина- не изменилась. При
шлось его отстранить от чтения лекций.

Вновь выпущенная нашими научными 
работниками литература не обсуждалась 
на кафедрах. Например, кафедре анали
тической химии необходимо было бы об

судить книгу доцента Карякина, вышед
шую зо втором издании, э которую он 
не удосужился внести поправки и До
полнения на основе успехов нашей со
ветской науки.

Д о сих пор не обсуждена статья, по
мещенная в журнале «Заводская лабо
ратория», в которой подвергаются кри
тике труды профессора Тананаева.

Особенно ярко вырисовалось проявле
ние космополитизма при подготовке до
кладов на вторую городскую студенче
скую научно-техническую конференцию. 
Студент Винокуров (руководитель до 
цент Конвисаров) в докладе на тцму: 
«Трение второго рода» абстрактно, без j 
выводов, аполитично рассматривает су
ществующие по этому поводу теории. 
Студент Кузнецов (руководитель про
фессор Бенуни), говоря о роли Ломоно
сова, совершенно недостаточно показы
вает его борьбу за приоритет русской 
науки.

Студенты Ватутин и Натансон (руко
водитель С. II. Шабашов) подготовили 
доклад на тему: «Наладка станка фир
мы Клингенберг». Сама тема говорит 
за себя. Зачем нам рекламировать ино
странные станки?

Студент Локшин (руководитель до
цент Страшинин) очень мало говорит о 
русских и советских ученых. Хороший до
клад подготовила студентка Попова (ру
ководитель профессор Постовский), но 
она робко говорит о приоритете русской 
и советской науки. Известно, что Зай
цев за 25 лет до Гриньяра открыл реак
цию, которая была присвоена Гриньяру, 
а тов. Попова в докладе пишет: «Хоте
лось бы реакции, разработанные русски
ми учеными, называть их именами». Спра
шивается, так что ж е мешает это делать?

Конференция готовилась неудовлетво
рительно. Оргкомитет и его председа
тель тов. Качко отнеслись к этому делу 
формально.

Много недочетов и в научно-иссле
довательской работе. Кафедры мало 
сделали в реализации обращения обла
стного совещания научных работников, 
совместно с работниками промышленно
сти, а научный отдел дирекции вместо 
руководства этой работой ограничивает
ся бюрократическим сбором сведений.

Ряд научных работников принял учэ- 
  -----------

стие в обсуждении докладов. Профессор 
Тананаев говорил о том, что наши на
учные журналы гораздо выше и солид
нее американских.

— Зачем ж е замалчивать русских 
ученых? Зачем нам забывать таких уче
ных, как Ломоносов, — заявил доцент 
Конвисаров. — Упомянув одного наше
го ученого, мы тем самым убираем д е 
сятки иностранных фамилий.

Профессор Белынский в своем выступ
лении с большим лод’емом говорил о 
Чернове.

— Чернов замелил ковку стали лить
ем. Д ело Чернова надо двигать вперед. 
Надо о нем говорить не только ф  ввод
ных лекциях, «о серьезно изучать и 
применять его работы. А у нас в ин
ституте имеется только один экземпляр 
книги Чернова.

Доцент Кикоин говорил о необходимо
сти создания подлинной истории совет
ской науки.

— В американском журнаде,—сказал 
доцент Парницкий, — была напечатана 
статья о методе профилирования кулач
ка. Наши журналы такой мелочью не 
занимаются. Это уже давно известно 
каждому студенту наших вузов. Когда 
спрашивают у американцев, почему они 
не - упоминают о Чебышеве, они отве
чают, что книги Чебышева изданы на 
русском языке, а у них нет - переводчи
ков.

Профессор Шабалин обратил внима
ние кафедр на то, чтобы они взяли бо
лее конкретные обязательства по науч
но-исследовательским работам и систе
матически ставили их под огонь крити
ки и самокритики.

О Чернове, Аносове, Штейнберге го
ворил доцент Соколов. Он сообщил, что 
кафедра взяла на себя обязательство пе
реиздать книгу Штейнберга.

Тов. Качко в своем выступлении под
черкнул необходимость самой решитель
ной борьбы с 'КОСМОПОЛИТИЗМОМ.

Ученый совет принял постановление, 
е. котором призывает всех научных ра- 

; ботников и студенческую молодежь ин
ститута следовать прогрессивным прин
ципам русской культуры и науки, раз- 

: вернуть непримиримую борьбу с мель
чайшими проявлениями реакционной 
идеологии—космополитизма и аполитич
ности, глубоко изучать маркоистоко- 

, ленинскую науку.

Т еоретич ес кая  конференция
На первом курсе строительного фа

культета прошла теоретическая конфе
ренция по курсу основ марксизма- 
ленинизма. Участники конференции с 
большим вниманием прослушали до
клад студентки 167-й группы О. Тананае- 
вой «Значение идеологической работы 
партии в современных условиях».

Конференция была тщательно, подго
товлена. Выступившие с содокладами 
студенты Зудихин (С-166), Золотухин 
(С-166), Стерн (С -168), Негоноза 
(С-165), Наседкин (С-165), Новокрещен- 
ных (С-169), Берсенева (С-167) расшири
ли те части доклада, в которых Тана/- 
наева говорила о постановлениях ЦК 
ВКЩ б) о музыке, репертуаре драмати
ческих театров, постановке кинофиль
мов и об идеологической борьбе в био
логической науке. И. ТРАП ЕЗНИ КОВ.

Итоги смотра
30 и 31 марта проходил пятый инсти

тутский смотр художественной самодея
тельности, посвященный XI 1 с ’езду 
ВЛКСМ, в котором приняло участие 
420 студентов и научных работников. 
Смотр показал рост художественной са
модеятельности института, увеличился ре
пертуар, улучшилось качество исполне
ния.

По результатам смотра первое место 
занял энергетический факультет, вто
рое — строительный, третье . — метал
лургический, четвертое и пятое места 
поделили механический и инженерно
экономический факультеты и шестое ме
сто занял химико-технологический фа
культет.

Среди коллективов места распределе
ны по принципу систематической рабо-

Об элементах культуры
Каждый день и каждый час, сидя за ’ 

книгами, чертежами, расчетами, мы по- : 
вышаем свою культуру, ибо подлинная : 
культура немыслима без знаний. Но 
быть культурным человеком — это не 

, только овладеть какими-то определенны
ми знаниями. Это слово означает гораз
до больше.

«Что же такое культура? Оказалось 
по розыску моему, что слово это зна- j 
чит обожание, любовь, высокую любовь ] 
к делу и порядку жизни... Значит, куль 
турный человек тот будет, который, во
обще, жизнь любит устраивать, жить 
любит, цену себе и жизни знает». (Горь
кий).

Нужно помнить, что «высокая любовь 
к делу и порядку жизни» состоит из 
штрихов, которые нам порой кажутся 
мелкими. Чистота в комнатах, коридо
рах, кухнях, уважение и любовь к кол
лективу — тоже характеризуют нашу 
культуру. К сожалению, имеется еще 
ряд фактов нетактичного, некультурного 
поведения наших студентов.

В романе «Далеко от Москвы» Ажаез 
устами Федосова говорит: «Быт наш — 
относительно самая реакционная сторона 
нашей жизнн. Работаем по-нозому, дру
гое отношение к собственности воспи
талось, чувство долга новое. А вот быт 
во многом прежний».

Да, быт во многом прежний. Как не
приятно, когда в комнатах, где мы за
нимаемся, отдыхаем, живем, бывает гряз
но. Это тем более печально, что даже 
девушки иногда не могут в своих ком
натах навести чистоту и уют. Например, 
комнаты 124-я (староста Ильина), 137-я 
(староста Левина), шестого студенче
ского корпуса и др. Такое неряшливое 
отношение к своей комнате может при
вести к общей неорганизованности сту
дента — будущего командира произ
водства.

Еще большего порицания достойны 
студенты, не умеющие уважать и ценить 
коллектив. Где культура студента Ко- 
чергина (С-263), который, не взирая на 
требования товарищей, продолжает умы
ваться на кухне. Картина живописна:

ты. Первое место занял хореографиче
ский кружок, второе — хор и духовой 
оркестр института, третье — драмати
ческий коллектив.

Из сольных номеров жюри отметило 
первыми призами по вокальному жанру 
Мельникову и Рысс, по жанру худож е
ственного слова — Челищева, по инст
рументальному— Мошкарева, по хоре
ографическому — Хмелева и Яковлева. 
Лучшие номера выдвинули на городской 
смотр художественной самодеятельности 
вузов, который состоится 10 апреля в 
Актовом зале института.

Смотр откроется концертной програм
мой коллектива художественной само
деятельности нашего института. П ер
венство в этом смотре должно быть за 
нами. Б. М ИТИН.

мыло, грязь, вода обильными брызгами 
летят в кастрюли, где варится пища.

I Где культура студента М азаевз 
(С-450), который, не уважая отдых своих 
товарищей, может в любое время дня и 

j ночи «музицировать» на аккордеоне в 
і коридоре общежития. Его примеру сле
дует староста этажа Винокуров (С-165), 
которому коллектив доверил следить за 
порядком на этаже. Безобразное отно
шение к дежурствам в красном уголке— 
еще одна черта пренебрежительного от
ношения к коллективу. Огромный замок 
на дверях красного уголка встречает 
вас в те дни, когда должны дежурить 
студенты Пленина, Зеленина, Дубских.

А ведь очень важно понять, что, нахо- 
j дясь в общежитии, надо уважать коллек- 
I тив, и это уважение правильно подска- 
I  жег н продиктует, как поступить в том 
I или ином случае.

Наше счастье в том, чтобы построить 
j коммунистическое общество, а чтобы его 
I  построить, следует, прежде всего, ува- 
і жать свой коллектив, любить своих то- 
I варищей, беречь честь коллектива.

Т. АБАКУМОВА.

20 марта в спортивном зале О круж 
ного Дома офицеров проводились меж- 
факультетские соревнования по легкой 
атлетике в закрытом помещении. По об 
щему количеству очков первое мести 
занял металлургический факультет, на
бравший 8.655 очков; второе место - 
энергетический — 8.248 очков, третье 
место - -  строительный факультет — 
8.067 очков.

'Лучшие результаты в беге на 30 метроз 
показали среди мужчин Красовский 
(метфак) — 4,2 сек; среди женщин Мо
розова (энергофак) — 4,9 сек. По прыж
кам в длину с разбега среди мужчин 
первенствовал Поторочин (метфак)
5 м. 80 см.; среди женщин Морозова 
(энергофак) ■— 4 м. 14 см. По прыжкам 
в высоту с разбега среди мужчин Д е 
нисов (метфак) — 160 см.; среди ж ен
щин Морозова (энергофак) — 130, см.

Эстафету 5x20 м. выиграла мужская 
команда строительного факультета в со
ставе Герасимова, Перѳшитова, Колэдки- 
на, Кайтарука, Захарова (16,6 сек.) и 
женская команда инженерно-эконбмиче- ц  
ского факультета >в составе Кудрявце
вой, Крноновой, Вернадских, Гостез-^ 
ских, Филипп. Их время— 19,2 сек.

КАТАЕВ.

[в. Д. Нелюбин|
Уральский' политехнический институт 

им. С. М. Кирова понес тяжелую утра
ту. Оборвалась жизнь старейшего работ
ника института В. Д . Нелюбина.

Владимир Дмитриевич Нелюбин про
работал в институте с момента его о с 
нования в 1921 году — 28 лет. Начав 
работу в качестве рядового электрика, 
Владимир Дмитриевич вскоре был на
значен начальником электросетей, а за
тем начальником эксплоагационно-тех- 
нического управления.

Разнообразное и сложное электро- и 
тепловое хозяйство института требовало 
огромного непрерывного внимания и 
труда. Владимир Дмитриевич прекрасно 
знал электрическое и тепловое хозяй
ство лабораторий и корпусов института. ' 
Он отдавал все свое время, все свои 
силы работе.

Началась Отечественная война. Влади
мир Дмитриевич был бессменно на 
своем посту. Труднейшие положения - с 
электроснабжением, перегрузка сетей, 
недостаток персонала, мобилизованного 
на фронт, не поколебало крепко постав
ленного трудами Владимира Дмитриеви
ча хозяйства эксплоатационно-техниче-' 
ского управления.

Владимир Дмитриевич являлся отлич
ным воспитателем новых кадров. Его 
трудами выращены отличные мастера, 
техники и молодые рабочие, составляю 
щие гордость рабочего коллектива ин
ститута.

Владимир Дмитриевич, скромный че-' 
ловек, обладал бесценными внутренними 
качествами: большое знание своего дела, 
необычайная строгость к себе, простога, 
и вместе с тем глубокая честность, тру
долюбие, забота о подчиненных, любэзъ 
к своей стране и ее людям.

Владимир Дмитриевич был настоящим 
непартийным большевиком.

Все знавшие Владимира Дмитриевича 
сохранят о нем самое дорогое и теплое 
воспоминание.

ДИ РЕК Ц И Я .
МЕСТНЫЙ КОМИТЕТ.

Дирекция, партком, комитет 
ВЛКСМ, местком, профком и все 
общественные организации раль- 
окого политехнического института 
имени С. М. Кирова выражают глу
бокое соболезнование семье началь
ника эксплоатационно-технического 
упраізления института, одного из на
ших ведущих хозяйственных деяте
лей, проработавшего в институте 28 
лот, — Владимира Дмитриевича Не
любима по случаю его преждевре
менной смерти.

Похороны состоятся 7 апреля с. г. 
в 17 час. 30 мин. на Ивановском 
кладбище. Вынос тела из квартиры 
покойного — ВИЗ, улица Орджони
кидзе, дом 93,

И. о. ответственного редактора 
Г. Н. АЛАЕВ.
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